

## **8. Punktspiel im Frühjahr 2025 der U 14 C-Jugend Kirchheimer SC gegen SV Waldperlach**

Nach dem Achtungserfolg in der Vorwoche, traf die U 14 des Kirchheimer SC am 17.05.2025 im Punktrundenmatch zu Hause auf den SV Waldperlach. In den ersten Minuten waren unsere Jungs um kontrollierten Ballbesitz nach vorne bemüht, was Luis W's. Lattentreffer per Kopf schon in der 4. Minute im Ergebnis zu unterstreichen vermochte. Danach wurden die Gäste eifriger in den Aktionen und kamen selbst zu Abschlüssen, Gabriel konnte sich deshalb etliche Male auszeichnen, bevor nach einem Fehlpass im Spielaufbau der Torpfosten unterstützend aushelfen musste, um Schlimmeres zu verhindern (12.). Da Kirchheim in der Folge ungewöhnlich statisch und mit fehlender Dynamik in der Vorwärtsbewegung auftrat, bedarf es eines kollektiven Kraftakts im Strafraum, um eine brandgefährliche Situation zu entschärfen und nicht vor dem Seitenwechsel noch in Rückstand zu geraten. Nachdem kurz vor der Halbzeit Leon nochmals das Quergebälk aus Waldperlach erzittern ließ, wurden nach einem über weite Strecken farblosem Auftritt auch schon die Platzhälften getauscht. Nach einer deutlichen Pausenansprache des Trainerduos, startete unsere Mannschaft durchaus motiviert, wurde aber durch griffige Waldperlacher, verziert mit Ungenauigkeiten, wiederholt mit Problemen im eigenen Offensivgebaren konfrontiert. Noch nicht allzu lange hatte der zweite Durchgang Bestand, als die Gäste sich mit Nachdruck in die Gefahrenzone kombinierten und diese Szene zur mittlerweile gerechtfertigten 0 – 1 Führung abrundeten (45.). Kaum war die Partie vom Anstoßkreis aus fortgeführt, legte der SV mit einer Kopie des ersten Tores zum 0 - 2 nach und es erweckte nachfolgend den Anschein, als wäre ab hier der Widerstand des Kirchheimer Teams schon gebrochen. Zudem drängte der SV ab hier massiv auf die unverrückbare Vorentscheidung, was nochmals Gabriel mit einer Glanzparade in der 56ten zu verhindern wusste. Selbst wenn die heimische Elf bis in die Schlussphase hinein alle verfügbaren Register zur Ergebniskorrektur auspackte, gab es bis zum Abpfiff kein

Durchkommen gegen die dichten Reihen Waldperlach´s. Zu guter Letzt versuchte es Marco mit einem Distanzkracher, welcher sich aber, unplatziert abgefeuert, hinter der Torauslinie der Gäste verlor. Am Ende entführte Waldperlach mit dem **0 – 2 Endstand** verdienstermaßen drei Punkte vom Kirchheimer Kunstrasengeläuf, wonach der SC in dieser gesamthaft verkorksten Wettbewerbsrunde weiter die rote Laterne innehat. Vielleicht gelingt es nächste Woche im Saisonfinale beim ASV Dachau noch für einen halbwegs versöhnlichen Ausklang im Spielbetrieb zu sorgen. Leider kann ich aus Termingründen nicht zugegen sein, wünsche unseren Jungs auf diesem Wege jedoch alles Notwendige, um den Bock zum dauerhaften Erfolg hin endlich umzustoßen. „Männer“, ihr habt es ja grundsätzlich drauf, ihr müsst euer vorhandenes Potenzial lediglich auf dem Fußballfeld realisieren! Bis bald, wir sehen uns.

#### **Kader:**

Gabriel K., Robert, Conor, Jonathan, Luis I., Florian, Ronad, Marino, Marco, Leon, Florian, Luis W., Felix